

Liebe Schulgemeinde,

die Temperaturen steigen, und wir bekommen einen Vorgeschmack auf den Frühling und die Ferien, auf die wir uns alle freuen.

Für den kommenden Sonntag, den 24. März 2024, möchte ich Ihnen und euch einen Film auf Kika um 20.15 Uhr wärmstens ans Herz legen.

Der Kurzfilm handelt von unserem Schüler Nathan, der letztes Jahr, als der Film gedreht wurde, die 5. Klasse besuchte. Nathan ist richtig gut in Mathematik und ein engagierter Umweltschützer. In dem Film zeigt er, wie beide Leidenschaften zusammengebracht werden können, denn Nathan ist grundsätzlich davon überzeugt, dass Mathematik vor allem im Alltag und bei der Visualisierung von Problemen sehr hilfreich sein kann. Deshalb arbeitete Nathan an Plakaten, die mit Hilfe von Zahlen veranschaulichen, wie schlecht es um das Klima bestellt ist und wie jeder und jede Einzelne dazu beitragen kann, das Klima zu schützen. Freund:innen und Mitschüler:innen haben Nathan bei der Erstellung der Plakate unterstützt und am Anfang dieses Schuljahres wurden sie in der Schule ausgestellt und von Nathan präsentiert. Es war Nathan wichtig, die Ausstellung in unserem Schulgebäude stattfinden zu lassen, um möglichst viele junge Menschen zu erreichen.



Der Film ist wirklich sehenswert und wir sind stolz, dass der Film von unserem Schüler Nathan handelt und unsere Schule in den Blick genommen wird.

Ich wünsche Ihnen und euch erholsame Ferientage und frohe Ostern!

Herzliche Grüße

*A. Veil-Pr---*